



Un grand MERCI

publié le 30/09/2024

Les élèves rendent hommage à la secrétaire de Direction et la CPE du collège

Si les vacances approchent, pour certains elles ont démarré ce soir et elles seront bien longues.

Pour bien accompagner Mme AMICE, CPE et Mme WOLFF, secrétaire de Direction, les élèves de 3ème leur ont rendu hommage cet après-midi, cour de la Chapelle.

Un au revoir émouvant pour ces deux personnels qui vont forcément nous manquer et pour lesquelles nous souhaitons une très belle retraite.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.